

CATHERINE LOUIS, illustratrice

Catherine Louis est illustratrice depuis près de quarante ans. Elle a publié plus de 150 ouvrages, traduits en de nombreuses langues, et son travail, reconnu dans le monde du livre jeunesse et au-delà, a été salué par de multiples distinctions.

Curieuse de rencontres entre les arts, elle s'est engagée dans un projet singulier avec son frère, le luthier Pierre Louis : la création de quatre instruments à cordes issus du bois d'un même arbre. De cette aventure est né le film « le songe du luthier » primé au Festival international du film d'art de Montréal, ainsi qu'un livre, que Catherine accompagne de linogravures inspirées par l'univers du violon.

Pour cette exposition, elle dévoile une série de collages inédits, nés de croquis tracés dans l'ombre — au sens propre — lors de concerts de musique classique. Ces dessins saisis à l'aveugle, au fil des notes, deviennent matière à invention, mémoire intuitive d'un instant sonore transformée en images sensibles.